

PRESSEMITTEILUNG

37. Internationaler ADAC Autocross FIA Europameisterschaftslauf in Seelow

Bereits am letzten Mai Wochenende

Es sind grad mal 12 Wochen her, als die Mitglieder und viele Freunde des MC Seelow den 50. Gründungstag feierten. Viel Erfolg für die Zukunft wünschten die zahlreichen Gäste, unter ihnen Landtagspräsident Gunter Fritsch, Landrat Gernot Schmidt sowie Persönlichkeiten aus dem sportlichen Alltag des Vereins.

Inzwischen ist der Alltag im Verein wieder eingelebt und der 37. Internationale ADAC Autocross – Lauf zur Europameisterschaft – wirft bereits seine Schatten voraus.

Da die Veranstaltung bereits Ende Mai in diesem Jahr stattfindet, sind die Organisatoren seit einigen Wochen mit der intensiven Vorbereitung beschäftigt. Die internationalen sportlichen Regularien können auf der Internetplattform des MC Seelow abgerufen und eingesehen werden.

Zum 19. Mal findet in Seelow seit 1991 die Europameisterschaft statt. Auch in diesem Jahr hat Ministerpräsident Matthias Platzeck die Schirmherrschaft über diese bedeutende Veranstaltung übernommen. Teilnehmer aus über 13 Nationen werden am 28. und 29. Mai auf der Naturrennstrecke „Auf den Seelower Höhen“ ihr Stelldichein geben und um wichtige Punkte zur Fahrereuropameisterschaft kämpfen.

Der Startschuss erfolgt am Samstag, dem 28. Mai 2011 um 10.00 Uhr mit dem Training bevor es dann ab 17.00 Uhr die ersten Rennstarts geben wird. Ab 20.30 Uhr lädt der Veranstalter zur Race Party für jedermann ein.

Am Sonntag, dem 29. Mai 2011 folgen ab 10.00 Uhr weitere Rennen. Gegen 12.30 Uhr stellen sich alle Teilnehmer mit ihren Rennfahrzeugen dem Publikum vor. Den Höhepunkt bilden die Finalläufe ab 15.30 Uhr. Die Offizielle Siegerehrung findet um 19.00 Uhr im Festzelt an der Rennstrecke statt.

Wir hoffen auf viele sportbegeisterte Besucher zu unserer 37. Internationalen ADAC Autocross Veranstaltung.
Weitere Informationen unter: www.mc-seelow.de.



DMSB
Deutscher Motor Sport Bund e.V.



ADAC
ADAC Berlin-Brandenburg
MotorSport